

Schüleraustausch Singapur

Singapore diary – 9. Mai 2023

Und wieder startete die Schule. Es ist immer noch sehr heiss hier in Singapur. Wir hatten den Unterricht mit einer Austauschrunde über das Outing nach Pulau Ubin gestartet. Ich habe sehr spannende und coole Sachen gehört. Danach hätten wir Mathematik auf Englisch gehabt. Doch wir acht Austauschschüler hatten bei Ms. Renna Englisch. Sie ist eine sehr coole Lehrerin. Bei Ms. Reena machten wir an unseren "Singapore diaries" weiter. Wir haben geschrieben, geklebt, ausgeschnitten und verziert. Das hat sehr Spass gemacht. Nach dem Englisch hatten wir die grosse Pause, die 20 Minuten dauert. Einige Jungs spielten Fussball, doch mir ist es zu heiss dafür! Nach der Pause hatten wir Bildnerisches Gestalten. Dort haben wir weiter die Sage "Ds'Erdmanndli und de Buur" bearbeitet und später ein Schauspiel draus gemacht, das sehr lustig war. Danach hatten wir Lunch. Beim Lunch gab es Reis mit Chicken Satay. Als Beilage gab es noch Karotten, Gurken, Trauben und eine halbe Bretzel. Nachdem wir satt waren, ging es auch schon wieder los in den Mathematikunterricht, der dieses Mal auf Deutsch war. Um 15.20 Uhr war die Schule fertig. Nach der Schule ging ich mit Marten, meinem Hostbrother, mit dem Taxi nach Hause. Zuhause habe ich dann nicht mehr so viel gemacht. Das war mein Tag.

Am besten gefallen hat mir heute die Arbeit an der Sage und das Theater spielen.

Liebe Grüsse

Livio Stahel











